

COLOMBIA >

Ministerio de Minas impugnó decisión de juez de Santa Marta que prohíbe la exploración de gas en Uchuva 2

El jefe de la cartera informó que apelará la decisión judicial que bloquea la perforación en el pozo Uchuva 2, esencial para incrementar las reservas de gas en Colombia

Por Frank Saavedra

18 Sep, 2024 09:28 a.m. | Actualizado: 18 Sep, 2024 11:10 a.m. CO

f s X in ↗ Guardar



El pozo Uchuva 2 es crucial para incrementar las reservas de gas del país- crédito Ecopetrol

El Ministerio de Minas y Energía impugnó la decisión de un juez de Santa Marta que prohíbe la exploración de gas en el pozo Uchuva 2, argumentando que esta medida, de ser confirmada, podría agravar la situación de oferta y demanda de gas en Colombia.



Te puede interesar: Este es el exfutbolista colombiano que será extraditado a Estados Unidos por narcotráfico: jugó en el Cali, el Santa Fe y el América >

El pozo Uchuva 2, que está situado a 31 kilómetros desde las costa de la capital del Magdalena, en el mar Caribe colombiano, **se encuentra en fase de perforación y es crucial para delimitar el descubrimiento de gas en el país.**

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).



Te puede interesar: Estos fueron los temblores que se reportaron el miércoles 18 de septiembre >

La importancia de esta exploración radica en que se estima que si se confirma su productividad, el campo Uchuva 2 podría incrementar significativamente las reservas de gas del país.

"El Ministerio de Minas y Energía ha decidido impugnar, con sólidos argumentos basados en el interés general, la decisión de un juez de Santa Marta que prohíbe la exploración de gas en el pozo Uchuva 2. Este paso busca garantizar que las decisiones se tomen con una base técnica robusta y una consideración equitativa de los derechos de los involucrados, incluidos los de las comunidades afectadas", dice el comunicado del Ministerio.



Te puede interesar: Esteban Santos alertó a sus seguidores sobre grave situación que afecta a su familia: "No respondan" >



Lo Último | Colombia

Pico y Placa: ¿Puedes manejar en Bogotá sin infringir la ley? 

Pico y Placa en Medellín: restricciones vehiculares para evitar multas este jueves 19 de septiembre

Testimonio de Alfredo Saade sobre supuesto plan para matar a Gustavo Petro causó memes en redes: "Garganta profunda"

Franco Bonilla estuvo en "terapia" con Claudia Bahamón: habló de sus tensiones con Cony Camelo en 'MasterChef Celebrity'

Estas son las finalistas del Mundial Femenino Sub-20: hay sorpresa para el duelo en El Campín

Te Recomendamos

- 1 Se filtraron los nombres de los nuevos eliminados del 'Desafío XX': de quiénes se trata 
- 2 Duro golpe para Petro, Consejo de Estado tomó decisión frente a la nulidad que interpuso a la investigación de su campaña 
- 3 Así fueron los momentos de terror en un vuelo que iba de Medellín a Barranquilla, afectado por los vendavales huracanados: el avión tuvo que aterrizar de emergencia en Cartagena 
- 4 Resultados de la Lotería de Cundinamarca: ganadores de este lunes 16 de septiembre 
- 5 Directivo de Presidencia reconoció que la Uiaf cometió un "error" al entregar el documento que advierte del software 'Pegasus' 



El Ministerio de Minas y Energía impugnó un fallo que prohíbe la exploración de gas en el pozo Uchuva 2 - crédito Ministerio de Minas y Energía

Según datos del Informe de Recursos y Reservas (IRR 2023), **este campo podría aportar un volumen recuperable equivalente al 20% de las reservas probadas (1P)**, al 32% de las reservas probadas más probables (2P) y al 45% de las reservas probadas más probables y posibles (3P).

"A fecha de 31 de diciembre de 2023, según el último Informe de Recursos y Reservas (IRR 2023), el descubrimiento Uchuva se encontraba en etapa de delimitación y carecía de historia de producción comercial. El pozo Uchuva 2, actualmente en perforación, ha sido diseñado para delimitar este descubrimiento y reducir las incertidumbres sobre el yacimiento, esencial para determinar su potencial comercial", .

El fallo judicial se basó en la necesidad de cumplir con la consulta previa, un derecho fundamental de los grupos étnicos a decidir sobre medidas que se realicen dentro de sus territorios.

Sin embargo, **el Ministerio argumenta que la decisión se debe tomar con una base técnica sólida y considerando de manera equitativa los derechos de todas las partes involucradas**, incluidas las comunidades afectadas.

El Ministerio del Interior expresó su apoyo a la importancia de respetar los derechos de las comunidades étnicas, a través de un comunicado publicado el viernes 13 de septiembre, en el que destaca la importancia de la consulta previa sin dejar de lado los intereses generales del país. Esto resalta el compromiso del Gobierno nacional con soluciones que permitan un desarrollo económico respetuoso de los derechos fundamentales.



El ministro Andrés Camacho reiteró el compromiso con una gestión responsable de los recursos naturales luego de que su cartera impugnara el fallo sobre exploración de Uchuva 2 - crédito Colprensa

El Ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho Morales, reiteró el compromiso de su cartera con una gestión responsable de los recursos naturales que asegure el bienestar de todos los colombianos y la seguridad energética del país. En este sentido, el Ministerio comenzará tomando las acciones necesarias para asegurar que la evaluación y desarrollo del pozo Uchuva 2 se lleven a cabo de manera oportuna y efectiva.

"En el Ministerio de Minas y Energía reiteramos nuestro compromiso con una gestión responsable de los recursos naturales que garantice el bienestar de todos los colombianos y la seguridad energética del país. Por lo tanto, continuaremos tomando las acciones necesarias para asegurar que la evaluación y desarrollo del pozo Uchuva 2 se lleven a cabo de manera oportuna y efectiva", dijo el ministro Camacho.



El ministro de Minas y Energía Andrés Camacho indicó que el desarrollo de nuevos yacimientos de gas es vital para la sostenibilidad energética - crédito Freepik

Este conflicto resalta la importancia del desarrollo de nuevos yacimientos de gas como un componente clave para la sostenibilidad energética a mediano plazo del país. **El gas natural se considera un fluido de transición energética, que no sólo contribuiría al suministro de energías limpias a la población colombiana, sino que también generaría ingresos por regalías** que se beneficiarían directamente a las regiones productoras.

El ámbito energético colombiano enfrenta retos importantes en el suministro y demanda de gas, y cada proyecto significativo en esta área tiene implicaciones directas en la economía y en los objetivos de sostenibilidad. La evolución de este caso será crucial para entender cómo se equilibrarán los derechos de las comunidades con las necesidades energéticas del país.

Compartir nota:     

Seguir leyendo

Magistrados dejaron plantada a la nueva miembro del Consejo Superior de la Judicatura por agarrón con Gustavo Petro

Esteban Santos alertó a sus seguidores sobre grave situación que afecta a su familia: "No respondan"

Alias Raúl o Nacho: quién es el comandante del ELN que ordenó el ataque contra la base militar en Arauca

+ Temas Relacionados

Ministerio de Minas y Energía Exploración de gas Impugnación fallo juez Santa Marta

Andrés Camacho Ministerio del Interior Juan Fernando Cristo Colombia-noticias

Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News

Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp

Más Noticias

Pico y Placa: qué carros descansan en Cali este jueves 19 de septiembre

La restricción vehicular en la ciudad cambia todos los días y depende del tipo de auto que tienes, así como último número de tu placa



Pico y Placa: ¿Puedes manejar en Bogotá sin infringir la ley?

Esto te interesa si vas a manejar en la Bogotá hoy jueves



Pico y Placa en Medellín: restricciones vehiculares para evitar multas este jueves 19 de septiembre

Esto te interesa si vas a conducir en la ciudad hoy jueves



Testimonio de Alfredo Saade sobre supuesto plan para matar a Gustavo Petro causó memes en redes: "Garganta profunda"



Diferentes políticos e influenciadores digitales se tomaron con humor las denuncias según las cuales al presidente de la República quieren envenenarlo, en una información que el pastor cristiano obtuvo en el aeropuerto El Dorado de un informante de "alta credibilidad"



Franko Bonilla estuvo en "terapia" con Claudia Bahamón: habló de sus tensiones con Cony Camelo en 'MasterChef Celebrity'

Durante un desafío de cocina, el comediante abrió su corazón y se desahogó sobre la fricción persistente con su compañera de equipo ante la presentadora del programa



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA →



Dos mujeres y un menor de edad fueron capturados por golpear brutalmente a sus madres

Los ganadores tras el "cierre" de los diálogos con el ELN: "Se nutren de la guerra"

Ya son 29 los militares heridos por el ataque del ELN en Arauca, cinco de ellos están en cuidados intensivos

En Medellín, encontraron otro extranjero sin vida en un apartamento: su cuerpo estaba en alto grado de descomposición

"Quíteme la bota": en video quedó el angustiante momento que vivió un soldado herido en el ataque con explosivos del ELN en Arauca

ENTRETENIMIENTO →



Franko Bonilla estuvo en "terapia" con Claudia Bahamón: habló de sus tensiones con Cony Camelo en 'MasterChef Celebrity'

Esteban Santos alertó a sus seguidores sobre grave situación que afecta a su familia: "No respondan"

'Lo sé todo' tendría los días contados en la televisión colombiana: esto es lo que se sabe

Claudia Bahamón les "jaló" las orejas a los participantes de 'MasterChef Celebrity'

Carolina Cuervo echó a gritos a Caterine Ibarquén en 'MasterChef': "¿Usted qué hace acá? Váyase, chao"

DEPORTES →



Estas son las finalistas del Mundial Femenino Sub-20: hay sorpresa para el duelo en El Campín

Independiente Medellín vs. Lanús por la Copa Sudamericana: empate de oro del DIM en Argentina

Atlético Nacional se pronunció por el video de jugadores en fiesta con alcohol y mujeres

Deportivo Cali volvería a cambiar de técnico: estos fueron los entrenadores desde 2022

Fiesta de jugadores en Nacional podría beneficiar a un protegido de René Higuita

infobae

Seguinos:



Secciones

América
Argentina
Colombia
España
RSS
México
Perú
Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción
Empleo
Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones
Política de Privacidad